

WARTA

Sudah Teruji dan Terbukti, Moh Jafar Hamid Mantan Sekda Morowali Caleg DPRD Sulteng Pilihan Tepat Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.WARTA.CO.ID

Jan 27, 2024 - 07:57



Moh Jafar Hamid Caleg DPRD Sulteng dari Partai Demokrat No urut 2 Dapil Morowali dan Morowali Utara

MOROWALI, Publik Sulteng.Com- Siapa yang tak kenal sosok Mohamad Jafar Hamid SH, MM, Mantan Sekda Morowali yang kini mendedikasikan diri maju sebagai Calon Legislatif (Caleg) DPRD Sulawesi Tengah melalui Partai Demokrat Nomor Urut 2 Dapil Enam (VI) Morowali dan Morowali Utara.

Tujuan Mohamad Jafar Hamid maju sebagai Caleg DPRD Sulteng tak lain tak bukan untuk terus mengabdikan diri pada masyarakat maupun daerah, karena sudah menjadi tekadnya bahwa sebagian hidupnya dipergunakan membangun

daerah Morowali maupun Morowali Utara dan untuk kemaslahatan orang banyak.

Putra kelahiran Menui Kepulauan itu beriktir bila nantinya diberi amanah oleh masyarakat dan terpilih menjadi wakil rakyat maka dirinya menjadi yang terdepan membela kepentingan rakyat maupun ketika ada problem yang pelik dihadapi rakyat dirinya akan turun langsung ke masyarakat serta memperjuangkannya di parlemen.



"Saya maju sebagai Caleg DPRD Sulteng berkomitmen memperjuangkan kepentingan masyarakat karena saya punya niat ingin sebagian besar hidup saya ini saya abdikan untuk masyarakat dan daerah agar bagaimana kemudian aspirasi di masyarakat itu bisa sampai ke pemangku kebijakan kemudian terealisasi," ujarnya saat berbincang dengan Wartawan media ini di kediamannya baru-baru ini.

Hal ini tentunya bukan hanya lip service, dirinya maju sebagai Caleg DPRD Sulteng merupakan langkah yang sangat tepat menjadi wakil rakyat mengingat latar belakang Mohamad Jafar Hamid yang sudah teruji dan terbukti sebagai mantan Sekda Morowali selama kurang lebih 6 tahun dari 2016-2022.

Ketika masih aktif sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN), berbagai jabatan strategis sukses dan berhasil diembannya. Mohamad Jafar Hamid sudah malang melintang di birokrasi maupun pemerintahan, berkarir dari level bawah sejak menjadi ASN mulai dari staf hingga jabatan Kadis DLHD Morowali dan terakhir menduduki jabatan Sekda Morowali.

"Saya ini betul-betul merayap dari bawah ketika jadi ASN mulai dari staf hingga pensiun dengan jabatan terakhir sebagai Sekda Morowali, dengan prinsip bekerja ikhlas dan tulus melayani masyarakat serta menjaga amanah jabatan yang sudah dipercayakan," tuturnya sembari mengenang suka duka yang dihadapi ketika mengemban berbagai jabatan strategis tersebut.

Dari berbagai jabatan strategis yang diemban terbilang sukses dan berhasil hingga di masa pensiun tak punya catatan kelam maupun rekam jejak buruk di masa lalu semua berakhir dengan indah.

Begitu pun saat diberikan amanah jabatan itu dipergunakannya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, yang sulit dipermudah dan yang mudah tidak dipersulit banyak kebijakan yang mempermudah urusan-urusan masyarakat yang tentunya semua berlandaskan aturan.

Sosoknya sangat tepat menjadi wakil rakyat selain sudah teruji dan terbukti juga punya segudang pengalaman mengurus permasalahan di masyarakat, mari berikan doa dan dukungan saat di hari H pencoblosan nanti pilih Mohamad Jafar Hamid Caleg DPRD Sulteng dari Partai Demokrat Nomor Urut 2 daerah pemilihan Morowali dan Morowali Utara.

"Saya berharap doa dan dukungan dari seluruh masyarakat Morowali maupun Morowali Utara agar bisa menang Pilcaleg 2024 dan duduk sebagai wakil rakyat di parlemen dari Dapil Morowali dan Morowali Utara, InsyaAllah akan amanah dengan kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat," tandasnya.



Untuk diketahui, Mohamad Jafar Hamid baru-baru ini sukses menggelar turnamen Volly Mohamad Jafar Hamid (MJH) Cup 2024 di Kecamatan Menui Kepulauan yang diikuti kurang lebih 15 club putra/putri termasuk club dari Kecamatan Bungku Tengah berlangsung selama 1 Minggu di mulai sejak 14 Januari 2024 hingga penutupan pada 22 Januari 2024.

Turnamen ini dilaksanakannya bertujuan sebagai ajang perekat silaturahmi dan pencarian bibit atlet Volly Morowali sekaligus memberikan hiburan kepada masyarakat dimana pada saat acara penutupan mendatangkan langsung 2 artis kondang asal ibukota Jakarta atas nama Ade Irma dan Yunica ditambah MC 1 orang, semuanya semata-mata untuk menghibur masyarakat.

Disamping itu, kegiatan ini sekaligus bukti kecintaannya kepada masyarakat dan pengabdian yang tiada henti dengan terus berdedikasi serta berkarya nyata di masyarakat dan daerah. Olehnya, sekali lagi jangan lupa berikan doa dan dukungan saat di hari H pencoblosan nanti pilih Mohamad Jafar Hamid Caleg DPRD Sulteng dari Partai Demokrat Nomor Urut 2 daerah pemilihan Morowali dan Morowali Utara.

(PATAR JS)